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N e u - A n s p a c h  

 

B E S C H L U S S  
der öffentlichen Sitzung der Stadtverordnetenversammlung 

vom Donnerstag, den 13.07.2023. 

 

9.5 Anfragen und Anregungen 
 

Stadtverordneter Christian Holm berichtet zum Thema ÖPNV, wonach heute wieder die Situation 
vorgekommen sei, dass Schulkinder in großer Anzahl über eine Stunde warten mussten, bis eine 
Beförderung mit den Ersatzbussen möglich war. Die Plätze im Bus waren zudem nicht ausreichend. 
Er bittet darum, dass die Stadt eine offizielle Anfrage stelle, welche Maßnahmen der RMV 
unternehme, um diesen untragbaren Zustand zu ändern und bis wann mit einer Verbesserung zu 
rechnen sei. 

 
 




